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№２１６８ 第６回例会 ２０１０．８．５ 晴 

点 鐘：原田雅式 会長 

進 行：須藤 隆 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

黙祷：8月 1日(日)ご逝去の刈込碩弥会員の 

冥福を祈り  

 

 

弔辞 

富津中央ロータリークラブを代表して故刈込碩弥

会員の霊に謹んで一言お別れの言葉を申し上げま

す。 

貴方は昭和四十一年、当クラブの創立に際し、

その広い人脈と御人徳をもって奔走され、千葉県

第三十二番目となるロータリークラブを世界に送り

出し、クラブ創立後は二期連続幹事、続いて副会

長、会長と最重要な役割を連続して務められ、当ク

ラブが奉仕の理想の実践を目指す人々にとって素

晴らしい場となる基礎を築かれました。 

昭和六十年･六十一年度には袖ヶ浦･木更津･君

津･富津地区のロータリークラブ代表としてご活躍さ

れ、奥深い教養と誠実温厚なお人柄をもって地区

クラブ間の親睦交流を深め、その奉仕活動の活性

化に多大の功績を残されました。 

更に、平成三年に当クラブ二十五周年記念行事

の一環として、富津シティクラブ創立の際には最高

責任者である特別代表を務められ、多くのロータリ

アンの誕生に力を尽くされました。 

通常のロータリー例会には四十年間無欠席の上、

奉仕活動、各種大会、研修会、親睦会にも常に積

極的に参加され、日常もご自身の職業を通しての

奉仕に励まれる等、誠にロータリアンの模範であり

ました。 

先日の例会まで、毎回元気に出席されていた貴

方の突然の訃報に接し、私共は驚きと共に深い悲

しみに打たれております。まだまだお元気でご指導

を頂き、共に奉仕に励まれる事と期待しておりまし

た所、誠に残念であります。 

ここに貴方の業績に対し心より尊敬と感謝を捧げ、

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

また、ご遺族を始め、関係者の皆様に深く哀惜

の意を表すると共に、私共のクラブにこれまでと変

わらぬご理解御協力を賜りますようお願い申し上げ、

弔辞と致します。 

 

平成二十二年八月四日 

国際ロータリー第二千七百九十地区 

富津中央ロータリークラブ会長 原田雅式 

 



誕生祝 

 平川恵敏 S24 年 8 月 24 日（61 歳） 

 
 

会長挨拶 

会長 原田雅式 

 
皆さんこんにちは、今日は刈込碩弥会員を偲ぶ

ということでお話をさせて頂きます。 

８月２日の刈込会員の訃報には皆様もさぞ驚い

たことでしょう。７月２９日の夜間例会に見えなかっ

たので、この猛暑は高齢の刈込会員にはこたえる

のだろうと思っておりました。８月３日、４日の通夜、

告別式には全員の方に、ご会葬いただきましてあり

がとうございます。ガバナー補佐を始め、多数の他

クラブロータリアンの方に来て頂きありがたいなと思

いました。 

刈込会員は４１年の創立時、２年間幹事、その後

副会長、会長と当クラブの基礎を築かれました。昭

和６０年～６１年にはガバナー補佐として地区クラブ

間の親睦交流を深め、奉仕活動の活性化に多大

なる功績を残された。平成３年には当クラブ２５周年

記念行事の一環として富津シティロータリークラブ

創立の際には最高責任者である、特別代表も務め

多くのロータリアンの誕生に力を尽くされました。又

例会、４０年間無欠席はロータリアンの模範であり、

実にすばらしい実績であると思います。 

 

会長報告 

 本日例会終了後、理事会を開催いたします。 

 

幹事報告 

 幹事 平川恵敏  

  
まず最初に、刈込碩弥会員のご冥福を謹んでお

祈り申し上げます。 

報告事項 

１．第 2 回会長幹事会報告(7/29 ﾎﾃﾙ千成) 

  議題は、2010-2011 年度分区予算(案)について 

  分区ﾛｰﾀﾘｰ情報研究会について他 

２．第 4 分区ﾛｰﾀﾘｰ情報研究会のご案内 

  期日：10 月 18 日(月)15:00～17:20 

  場所：ﾎﾃﾙ千成 

  ﾃｰﾏ：私達は、何故週一度ﾛｰﾀﾘｰに集うのか 

３．山田ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄより、各ｸﾗﾌﾞ 1 名の地区幹事

要請があり、当ｸﾗﾌﾞでは、榎本守男会員に引き

受けていただきました。 

４．ﾛｰﾀﾘｰの綱領翻訳ｱﾝｹｰﾄが届き、志波会員に 

回答を依頼しました。 

５．房総新聞に暑中見舞いを掲載しました。 

６．ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所夏季休業のお知らせ 

  8 月 13 日(金)～8 月 16 日(月) 

７．2010-2011 年度 WCS ｾﾐﾅｰのお知らせ 

  日時：8 月 29 日(日)午後 11:30～ 

  場所：浦安ﾌﾞﾗｲﾄﾝﾎﾃﾙ 

８．木更津 RC･木更津東 RC･袖ヶ浦 RC より会報 

が届きました。 

９．休会および例会時間変更のお知らせ 

  君津 RC 8 月 16 日(月) 休会 

  袖ヶ浦 RC 8 月 16 日(月) 休会 

     〃   8 月 30 日(月) 夜間例会 

１０．当クラブ 8 月の予定 

  8 月 12 日(木) 休会 



  8 月 19 日(木) クラブ協議会 

  8 月 26 日(木) ALT の卓話 

 

委員会報告 

ロータリーの綱領について 

会員 志波 克 

 
  

志波会員より、ガバナー協議会の「綱領翻訳問題

アンケート」について設問用紙配布と内容説明があ

り、この機会に「綱領」に対する理解を深めて貰い

たいとの話があった。 

 

山田ガバナー年度地区幹事受諾の挨拶  

会員 榎本守男 

 
皆さんこんにちわ。平川幹事より先週の夜間親

睦例会の時、山田ガバナー年度の地区幹事を各ク

ラブ一名受けることになったのでよろしくとの話があ

りました。ロータリーに「ＮＯ」はないという言葉が浮

かびましたが、出来れば他の方にとお断りしました。

２度目は一昨日の夜、居酒屋でした。そこでも申し

訳ない気持ちもありましたが、色よい返事をしませ

んでした。勿体ぶっているわけではありませんが、

往々にして、一回で受けると好きだと思われる。三

回だと決断力がない優柔不断と思われる。そしたら、

平川幹事より三回目を待たず、今日の例会で突然、

幹事受諾の挨拶をしろとの指名がありました。さす

が名幹事、頃合いを知り尽くしているなと感じました。

ということでこんな挨拶をする羽目になりました。ま

だまだ先ですが、その時が来ましたら、皆さんのご

協力よろしくお願いします。 

 

ニコニコ BOX 

親睦担当 若鍋武良 

＊平川恵敏  誕生祝いをいただいて 

志波 克  高島会員より作品をいただいて 

千葉一利  榎本さんの地区幹事就任を祝して 

平川恵敏       〃 

榎本守男  地区幹事の拝命を受けて 

ｺﾞﾙﾌ同好会 残金です 

      ＊＞1,000 円  合計 7,000 円 

 

出席報告 

              出席担当 大須賀三智男  

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２０ 14/18   77.78%

前回 ２２ ２１ １  95.45%

 

会員投稿 

大人の玩具 

会員 志波 克  

パソコンは、いくつかの部品を組み合わせて箱に

収め、用意されている電線をそれぞれの受け口に

差し込むと、機械部分が出来上がり、この機械にオ

ペレーション・システム（略してＯＳと呼ぶ）を入れて

やると完成する。このＯＳはいろいろあるが、現在は

ビル・ゲイツ率いるマイクロ・ソフト社製のウィンドウ

ズが世界市場を席巻している。 

悩ましいことに、ハードウェアと呼ばれる機械部

分の部品や、ソフトウェアのＯＳは日進月歩で次々

と性能の良い製品が出てくる。 

機械部品の中枢はＣＰＵ(central processing unit)

で、これの性能でパソコンの基本性能が決まる。 

ＣＰＵの製造はインテルとＡＭＤという会社が競い

合っているので、性能はどんどん良くなり、最初は

十数万もする高機能品が数か月で手の届く価格に

なる。 

ＣＰＵの性能の一つに動作クロックがある。これが



大きいほどパソコンの処理速度が速くなるのだが、

私が２０年ほど前に数十万円奮発して初めて買っ

たパソコンのＣＰＵ動作クロックは 100ＭＨｚ弱だっ

たのが、今は数万円で十倍以上速いＣＰＵを持っ

たパソコンが買える。つまり価格性能比は百倍以上

よくなっている。 

そして、ＣＰＵを二つ一纏めにしたデュアル・コア

ＣＰＵ、四つ纏めたクヮッド・コアＣＰＵ、そして六つ

のものまで出てくると、無駄遣い虫が動き始める。 

ＯＳの方もあまり評判のよくなかった Windows 

Vista の後継バージョン、Windows 7 が出てから半

年、なかなか好評であり、６月に会長が終わり自由

時間が増えるとついに我慢が限界に達した。 

パソコン雑誌を二・三冊買い、部品の性能、値段、

電力使用量、使い勝手等々検討。ＣＰＵはインテル

の Corei7 870 （ ク ヮ ッ ド ・ コ ア  2.93GHz ） 、 

［GHz=1000MHz］、ハード・ディスクと呼ばれる記憶

用部品は、高性能のものが数千円で買えるので二

台にして、万一の故障に備え正副同じ情報が別々

に記憶されるミラーリングを組み、ビデオ・カードと

いう映像信号を出力する部品は、私のようにゲーム

に興味のない者なら、三千円も出せば性能的に十

分なものが買えるが、そこが趣味の領域で、六倍近

くの出費で軽い３D ゲームまでこなせる品となった。 

組み立ては、あまり早く終わらないよう、楽しみが

途切れないよう、慎重にやったが、数年前に比べは

るかに作りやすくなっていて法楽の時は短かった。 

ＯＳはWindows 7で、３２ビット版より性能が良く周

辺機器やアプリケーションも対応が進んで来たとい

う６４ビット版を選んだ。これのインストールも今まで

のウィンドウズが半日掛りだったのに比べるとはるか

に簡単で、あっけなく終わってしまった。 

こうなるとディスプレイも横長大画面高品質のも

のが欲しくなり、時の勢いに乗ってしまった。それで

もここまでの値段は、ワープロ、表計算ソフトまで入

れて、初めて購入したパソコンの半額以下で、まあ

数年待った玩具代としてはリーズナブルと思う。 

ただ、既存のパソコンや周辺機器を新しい機械

に整合させるため二・三万円掛ることになったのは

予定外であったが、ゴルフの回数を減らす（増や

す？）などして何とかやりくりしよう。 

 

実は、今週の会報係の高橋会員から、会報が 3

ページになってしまったので何とかして、との依頼

を受け、丁度作り上げたパソコンを話題にしました。 

私自身、パソコンについては時々読む新聞や雑

誌からの知識だけで、全くの素人です。しかしこの

ところパソコン部品の規格が世界的に統一され、い

ろいろ寄せ集めた部品を組み合わせると簡単に自

家用のパソコンが出来上がるので、自分用は自分

で作ることになります。 

ところで、いくら埋め草とは言え、この種類の文を

長々と読んでくれる方は少ないと承知しておりま

す。 

こういう事になると分かっていたら、製作途中の

写真など撮っておけばいくらかでも助かったのです

が、後の祭りです。 

話は飛びますが、会報をパソコンで作り始めてか

ら５年近くになります。今までパソコン制作に関わっ

てきたのは、高橋会員、渡辺会員、須藤会員、千葉

会員のお嬢様、それに私と、結構大勢になりました。

最初は躊躇される方もおりましたが、皆さんがやっ

てみると意外と簡単だとおっしゃり、それぞれの特

色を出しながら、味のある会報を作ってきました。 

これからも、次々と皆さんに参加していただき、よ

りユニークな、より楽しい会報ができればいいなと思

います。 

会報作りで悩むのは、ページ数が２，４，６，…と

偶数に限られているので、記事の量によっては今

回のように１ページ以上何とか埋めなければならな

くなることです。この悩みを皆さんに味わっていただ

き、埋め草用玉稿の在庫が豊富になればと願いま

す。 

 

編集後記 

本日は、例会の直前に故刈込碩弥会員のご婦

人、あや様より葬儀に対する御礼のご挨拶が御座

いました。 

８月１日(日)の夕刻、先生は死を予期せぬほど静

かに天寿を全うされたと伺います。当クラブの創立

メンバーとして、４４年の永きに亘り模範的なロータ

リアンであり、私共は多くの事を教わりました。ここに

先生のご活躍とご功績を偲び、謹んで哀悼の意を

表します。                   （佐藤） 


